



Le Saint-Siège

SOLENNITÉ DU CHRIST ROI

PAPE FRANÇOIS

ANGÉLUS

Place Saint-Pierre

Dimanche 23 novembre 2014

Vidéo

Chers frères et sœurs,

Au terme de cette célébration, je désire saluer tous ceux qui sont venus rendre hommage aux nouveaux saints, de façon particulière les délégations officielles de l'Italie et de l'Inde.

Que l'exemple des quatre saints italiens, nés dans les provinces de Vicence, Naples, Cosenza et Rimini, aide le cher peuple italien à raviver l'esprit de collaboration et de concorde pour le bien commun et à regarder l'avenir avec espérance, dans l'unité, confiant dans la proximité de Dieu qui ne nous abandonne jamais, même dans les moments difficiles.

Par l'intercession des deux saints indiens, provenant du Kérala, grande terre de foi et de vocations sacerdotales et religieuses, que le Seigneur concède un nouvel élan missionnaire à l'Église qui est en Inde — qui est si courageuse ! — afin qu'en s'inspirant de leur exemple de concorde et de réconciliation, les chrétiens de l'Inde aillent de l'avant sur le chemin de la solidarité et du partage fraternel.

Je salue avec affection les cardinaux, les évêques, les prêtres, ainsi que les familles, les groupes, les groupes paroissiaux, les associations et les écoles présentes. Avec amour filial, tournons-nous maintenant vers la Vierge Marie, Mère de l'Église, Reine des saints et modèle de tous les chrétiens.

Je vous souhaite un bon dimanche, en paix, avec la joie de ces nouveaux saints. Je vous demande, s'il vous plaît, de prier pour moi. Bon déjeuner et au revoir !

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana